Reto ruso es desmedido envío armas a Nicaragua

Washington, Dic. 14 (AP) (Por Fred S. Hoffman). Recientes embarques del bloque soviético han duplicado po-

cientes embarques dei bioque sovietico nan diplicado po-siblemente el número de tanques con que cuenta el Ejér-cito de Nicaragua, considerado ya como el más fuerte de América Central, dijeron hoy fuentes del Pentágono. De acuerdo con estas fuentes, que pidieron no ser iden-tificadas, un barco mercante biligaro transportó el mes pasado a Nicaragua tanques soviéticos T-54 y T-55, el primero de estos suministros de tanques a ese país que se re-

aliza desde mediados de 1981.

Los expertos estimaron que posiblemente hasta unos 24 de los tanques figuraron en la entrega reciente. Los funcionarios habían dicho anteriormente que el Ejército de Nicaragua ha tenido unos 25 tanques soviéticos en un cre-

ciente arsenal de armamentos suministrados por países vinculados a la Unión Soviética.

vinculados a la Unión Soviética.

Los funcionarios de Defensa dijeron que Nicaragua representa una amenaza para los países vecinos ligeramente armados como Honduras y Costa Rica, que están respaldados por los Estados Unidos.

Estos funcionarios acusan también a Nicaragua de apoyar la insurgencia izquierdista en El Salvador.

Principales responsables

El Departamento de Defensa de los Estados Unidos ha tratado de vincular a la Unión Soviética, Cuba y Nicara-

__Pasa a la página 110_



VORAZ INCENDIO. Bogotá, Dic. 14 (AP). Bomberos luchan por lograr controlar un enorme incendio en los depósitos de combustibles de esta ciudad, que hasta hoy había consumido ya más de 4 millones de galones de gasolina. La compañía estatal ECOPETROL dijo que el incendio estalló anoche en un

De hipócrita califica Costa Rica a Nicaragua

San José, Dic. 14 (AP) (Por Oldemar Ramírez). El ministro de Relaciones Exteriores Fernando Volio calificó anoche de "hipócrita" la actitud del gobierno de Nicaragua que pregona, por un lado, su deseo de aflojar las tensiones con Costa Rica, y por otro emite un docupor otro emite un docu-mento irrespetuoso para el presidente Luis Alberto Monge y para el país. "Estamos hartos de esta

actitud del gobierno nica-ragüense", exclamó Volio en una declaración hecha al Canal 7 de televisión. Se refirió al contenido del comunicado emitido el pasado viernes por la Secretaria General de la Junta
de Gobierno de Reconstrucción Nacional, y dijo
que "es un documento oficial del gobierno sandinista difundido por las agencias internacionales de noticias y publicado en campos pagados por ese gopos pagados por ese go-bierno en periódicos cos-tarricenses".

Agregó que no se trata de la opinión de algún fun-cionario del gobierno de Nicaragua, sino que es la opinión del propio gobier-

Pasa a la página 110

Israel busca reafirmar vínculos con Argentina

Buenos Aires, Dic. 14 (Latin-Reuter). El can-ciller israelí Yitzhak Sha-mir conferenció hoy con el presidente argentino Reynaldo Bignone en una reunión dirigida a reafi-mar los amplios vínculos de Israel con Argentina, di-jo un vocero de la embajada indía.

El encuentro siguió a 90 minutos de conversaciones

Reagan dice logró acuerdo sobre el MX

Washington, Dic. 14 (UP1). El presidente Ronald Reagan, dijo hoy que ha logrado un "acuerdo bipartidario" para continuar sus planes sobre el Misil MX, pero sus opositores en el Congreso negaron sus afirmaciones. afirmaciones.

Reagan anunció el acuerdo tras una reunión en la Casa Blanca con varios senadores republica-nos y demócratas y dijo que el acuerdo permitiría la aprobación por parte del Congreso de 988 millones de dólares para construir cinco misiles nucleares, sin determinarse de inmediato un plan de emplazamiento.

El acuerdo exige que el actual Congreso —que ter-mina a fines de año— apruebe el dinero para el

Pasa a la página 110__



DESPRENDIMIENTO DE TIERRA. Ancona, Italia, Dic. 14 (AP). Unas doscientas casas se desplomaron en un desprendimiento de tierra ocurrido hoy en este balneario del

Adriático. Unas dos mil personas se vieron obligadas a abandonar sus viviendas, pero afortunadamente nadie resultó herido, según los informes.

previas entre Shamir y el canciller argentino Juan Aguirre Lanari, agregó el portavoz. Desmintió que la agenda

de las negociaciones hu-biese incluido la venta de armas israelies y dijo que uno de los objetivos princi-pales de la visita de Sha-mir era el de consolidar los extensos vínculos de Israel con Argentina, país que al-berga a una de las mayores colectividades judías en el

Fuentes diplomáticas in-dicaron que en un propósi-to importante de la visita de Shamir aquí era el de neutralizar las cálidas relaciones entre Argentina y las naciones árabes.

"Sería correcto decir Pasa a la página 75

Shultz rechaza propuesa rusa

Paris, Dic. 14 (UPI). El secretario norteamericano de Estado, George Shultz, dijo hoy que Estados Uni-dos no aceptará una propuesta para reducir los misiles nucleares de alcance intermedio en Europa que simplemente alejaría algu-nos misiles soviéticos de Europa Oeste.

Europa Oeste.
Tras entrevistarse con el presidente Francois Mitterrand y el canciller Claude Cheysson, Shultz concedió durante una reunión de prensa que algunas diferencias de criterio senarra nún a apobe rio separan aún a ambos países, pero subrayó que la cooperación es un medio de estrechar esas diferencias.

Pasa a la página 40



rias familias palestinas se alinean frente a las oficinas de la UNESCO en Beirut, en espera de recibir su ración mensual de alimentos. La oficina brinda apoyo a los refugiados palestinos, proporcionándoles harina, aceite, leche y otros ali-

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 82)

Honduras niega Israel le suministrará armas

Tegucigalpa, Dic. 14 (AP). El gobierno del presidente Roberto Suazo Córdova negó hoy haber suscrito un convenio de suministro de armas durante la reciente visita del mi-nistro israeli de Defensa

Ariel Sharon.

Una declaración oficial dice que "es absolutamen-

haya pactado compromiso alguno de provisión de armas a Honduras''.
Durante su visita del 6 al

Durante su visita del 6 al 8 de diciembre el general Sharon dijo a los periodis-tas que "podría apro-vechar la oportunidad para firmar convenios de

Pasa a la página 75

Portones de Gibraltar se abren a medianoche

Gibraltar, diciembre 14 (Latin-Reuter), (Por Su-san Roberts). Los portones que durante 13 años sepa-raron de España a los habitantes de la colonia británi-ca del Peñón de Gibraltar deben ser abiertos a medianoche, levantando simbólicamente el bloqueo impuesto por el caudillo Francisco Franco.

El gobierno socialista es-pañol ha dicho que espa-

ñoles, gibralterinos y súbditos británicos resi-dentes en la colonia serán autorizados a cruzar a pie una vez por día.

Pero aunque el aisla-miento del Peñón termimiento dei Penon termi-nará, ante el generalizado alivio de sus 20 mil habi-tantes y los de la ciudad es-pañola fronteriza de la linea, la disputa clave sobre la soberanía sigue

Pasa a la página 40

De submarino ruso lanzan proyectiles

Washington, D.C. diciembre 14 (AP). Fuentes de la inteligencia militar de los Estados Unidos informan que la Unión Soviética ha dado exitosamente en blancos distantes miles de kilómetros del pun-to de lanzamiento con proyectiles de muy largo alcance disparados desde submari-

Dos proyectiles del tipo SSNX-20 fueron disparados por un submarino soviético en el norte del Mar Blanco, hacia la península de Kamchatka, en tanto otros dos lle-garon al Océano Pacífico medio, dicen las fuentes.

Los más recientes lanzamientos de los proyectiles, que tienen una autonomía de 8 kilómetros, se registraron este pasado fin de semana, dijeron las fuentes, que pi-

dieron la conservación de su anonimato. Los proyectiles que descendieron en el Pacífico habrían sido portadores de cuatro carcazas explosivas cada una, menos del total máximo que pueden llevar. No ha podido saberse cuántas carcazas explosivas había en los cohetes disparados contra Kamchatka. Se cree que el SSNX-20 puede transpor-

Pasa a la página 75